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Ursprünglich auf Spanisch

Yazhi: Vor 12.500 Jahren, im vordynastischen Ägypten, entstand die Idee, einem 
Volk, das diese Erfahrung machen wollte, durch Manipulation von Ideen und deren 
Interpretationen eine andere Realität mit kontrollierten Einschränkungen 
aufzuzwingen.

Wer war daran beteiligt? Ein Kollektiv von Völkern der Föderation, die du kennst: 
Urmah, Sirianer, Plejadier in all ihren Varianten, Andromedaner, Arkturianer.

Direkte genetische Manipulationen gab es schon immer und gibt es immer noch 
mehr als je zuvor, wie bei den Impfstoffen.

Das Problem ist, dass jede genetische Manipulation am Zellcode eines Lebewesens 
im Labor nach ein paar Generationen wieder verschwindet (es sei denn, sie wären 
steril).

Die einzige Möglichkeit, eine solche künstliche Genmanipulation aufrechtzuerhalten, 
besteht daher darin, durch geistige Manipulation, Bewusstseins- und 
Wahrnehmungskontrolle, eine Realität zu erzwingen oder zu schaffen, die die im 
Labor vorgenommenen genetischen Veränderungen verstärkt und aufrechterhält.

Auf diese Weise wurde der genetische Code der Menschen zunächst im Labor 
verändert und dann wird die Veränderung aufrechterhalten und verhindert, dass sie 
in die natürliche DNA zurückkehrt, indem Methoden der Gedankenkontrolle 
eingesetzt werden, die mit diesen künstlichen Veränderungen kompatibel sind oder 
sie verstärken.

Robert: Es geht also Hand in Hand, Gedankenkontrolle und "Papayas", um diese 
menschliche Rasse weiter zu erschaffen?

Yazhi: Ja, aber eine genetische Veränderung eines Organismus oder Körpers, in 
diesem Fall des menschlichen Körpers, führt nicht zum ursprünglichen natürlichen 
Code desselben Körpers zurück. Das heißt, in dem Körper, der durch die genetische 
Veränderung beschädigt wurde, ist diese Veränderung dauerhaft, genauso wie das 
Abschneiden eines Arms oder einer Hand.

Und der genetische Code wird erst nach einer oder mehreren Generationen der 
Nachkommen wieder zum natürlichen Code zurückkehren (d.h., wenn du eine Hand 
abschneidest, werden ihre Kinder trotzdem mit zwei Händen geboren, wodurch der 
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Code wieder zu dem wird, was er war). Einem Menschen Gentechnik aufzuzwingen, 
ist dasselbe wie Mikro-Aggression und Verstümmelung auf der intrazellulären-
genetischen Ebene).

Robert: Gutes Beispiel.

Yazhi: Wenn das Subjekt keine Nachkommen hat, stirbt die genetische Linie und 
kehrt nicht zur ursprünglichen Basis zurück, und genau das geschieht mit 
Impfstoffen.

Jemandem die Hand abzuschneiden oder den genetischen Code abzuschneiden 
sind Verstümmelungen, die nicht über Generationen hinweg Bestand haben. Die 
Erschaffung einer neuen künstlichen Spezies (sekundär wie eine menschliche) 
hängt von der genetischen Veränderung mit Hilfe der Auferlegung von 
Gedankenkontrolle ab, um sie zu begleiten und zu festigen.

Robert: Ja. Ein Salamander hätte also eine große Verbindung zur Quelle, weil seine 
Gliedmaßen abgeschnitten werden und er sich fortpflanzt?

Yazhi: Ja, teilweise schon, aber ihre Form der Nachbildung von Gliedmaßen ist 
bereits in ihrem eigenen genetischen Code enthalten, anders als beim Menschen.

Robert: Okay. Du willst also vermeiden, dass denjenigen, die sich dessen bewusst 
sind, was geschieht, etwas aufgezwungen wird, richtig?

Yazhi: Ja, teilweise ja, aber ihre Form der Nachbildung von Gliedmaßen ist bereits in 
ihrem eigenen genetischen Code enthalten, im Gegensatz zu den Menschen.

Robert: Okay. Du willst also verhindern, dass denen, die sich all dessen bewusst 
sind, was geschieht, etwas aufgezwungen wird, richtig?

Yazhi: Ja. Dem Druck nachzugeben, ist keine Option, das musst du verstehen. Es 
gibt keine Möglichkeit, die Folgen der Einnahme des Impfstoffs zu beseitigen. Sie 
müssen verstehen, dass das mit allen Mitteln verhindert werden muss. Es ist ein 
Nein und es ist ein Nein und es verstößt sogar gegen die internationalen Verträge 
von Nürnberg.

Robert: Aber es betrifft "nur" diese 3D-Ebene, richtig?

Yazhi: Es betrifft mehrere Ebenen, vor allem die Ebene der irdischen Realität, aber 
der Schaden ist nicht nur dort, wie du an den Reaktionen hier sehen wirst. Es wirkt 
sich auch auf andere Existenzebenen und nachfolgende Inkarnationen aus. Es ist 
skalar.

Robert: Wo auch immer sie reinkarnieren oder nur, wenn sie auf der Erde 
reinkarnieren?

Yazhi: Wohin sie auch gehen, denn sie tragen das Trauma mit sich.

Sie fragen sich, was geschieht, wenn sie auf der Erde wiedergeboren werden, wenn 
sie dort nicht mehr erwünscht sind, alle 8 Milliarden. Wenn sie mit Impfstoffen 
eliminiert werden, kommen sie doch zurück, oder? Das Problem dabei ist, dass das 
zwar logisch klingt, aber nicht der Fall ist. Denn diejenigen, die das kontrollieren, 
wissen, dass die meisten von ihnen Matrix-Menschen sind, leer. Einfach 
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ausgedrückt: Nicht alle haben eine Seele, es gibt weniger Seelen, als sie behaupten. 
Es mag 8 Milliarden geben (was nicht der Fall ist), aber davon ist nur ein Bruchteil 
eine Seele. Ich mag das Wort "Seelen" allerdings nicht. Es ist zu simpel.

Seelen neigen dazu, sich unter den echten Menschen zu sammeln, also werden 
deine Freunde auch Seelen haben. Und das sind diejenigen, die mit Impfstoffen 
angegriffen werden, und nicht die leeren Menschen, die es in Wirklichkeit gar nicht 
gibt, oder die nur eine statistische Zahl sind.

Robert: Ok Yazhi, zurück zur Erschaffung der menschlichen Rasse durch 
Gedankenkontrolle in der Antike, was geschah mit dem Vorgänger? Wurde das nur 
gemacht, damit die "Seelen" hierher kommen, um ihre Erfahrungen zu machen?

Yazhi: Angeblich sollten die Menschen das große Trauma der Sintflut, der 
Polverschiebung und der ganzen Tiamat-Sache vergessen und heilen. Das war der 
Zweck, nicht neue Rassen zu schaffen oder das als Vorwand zu benutzen, um die 
Bevölkerung in einem künstlichen Reich namens 3D zu kontrollieren und 
auszubeuten, das nur eine Mentalität ist, die es geschaffen hat, und nicht der Mond 
und die Van-Allen-Bänder.

Robert: Um sie in das neue kollektive Unbewusste einzufügen?

Yazhi: Das schafft ein anderes kollektives Unbewusstes, ja. Mit der 
Gedankenkontrolle erschafft und lenkt ihr das kollektive Unbewusste, ergo, was für 
sie real ist und was nicht, was möglich ist und was nicht. Das ist der Grund, warum 
die Erde so ist, wie sie heute ist.

Robert: Aber wie ist das ohne die Massenmedien möglich?

Yazhi: Massenmedien waren nicht nötig, weil es nicht viele Menschen gab, nur ein 
paar Priester und dergleichen wurden gebraucht. Sie wurden in verschiedenen 
Kulturen platziert, ergo sind die Statuen mit den Beuteln überall zu finden.

Der Teil, der die nun geistig geheilte menschliche Bevölkerung zur stellaren Wahrheit 
und ihrer inneren kosmischen Kraft zurückbringen sollte, war die Gruppe der 
keltischen Druiden und Barden, aber das System konnte nicht mehr in Kraft gesetzt 
werden, weil die atonistischen Kabalen das Böse auf der Erde einführten, indem sie 
Rom benutzten und dabei ihre Republik zerstörten, die Druiden und Barden 
auslöschten und so die Erde in eine dichte böse und niedrige Dichte stürzten, die 
heute die 3D-Matrix genannt wird.

Robert: Und bei euch gibt es nur die Swaruunianer oder gibt es noch mehr Rassen, 
die von höheren "Ebenen" aus arbeiten? Habt ihr um Hilfe gebeten? Wenn wir es so 
nennen können, indem wir Worte benutzen, damit wir einander verstehen.

Yazhi: Das ist schwer in Worte zu fassen. Von oben, von den höheren Ebenen aus, 
sind sie nicht einmal Rassen, ihr seid eher eine einzige Masse von Bewusstsein. 
Wenn du dort um Hilfe bittest, musst du dich mehr anstrengen, als wenn du dich 
selbst um Hilfe bittest, denn du hast nicht einmal einen Körper, geschweige denn ein 
Geschlecht.

Robert: Würde die Föderation dich jetzt in ein anderes kollektives Unbewusstes 
eindringen lassen? Du tust es ja schon mit den Videos.
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Yazhi: Es ist egal, ob sie mich lassen oder nicht, sie können mich nicht aufhalten.

Robert: Das ist klar. Andererseits scheint es, dass alle, die hierher gekommen sind, 
dies getan haben, um die Erfahrung zu machen, die dieses chaotische und 
begrenzte kurze Leben ihnen geben kann.

Yazhi: Ja, das ist der Grund, warum sie hierher gekommen sind, wegen der 
Vorstellung, dass Schwierigkeiten zu einer Erweiterung des Bewusstseins führen. 
Und bis zu einem gewissen Grad haben sie Recht, für ihr Niveau ist es notwendig. 
Hätten sie ein breiteres Bewusstseinsniveau, wäre das nicht der Fall.

Beispiel: Warum glaubst du, dass die große Mehrheit der Millionäre Idioten sind, 
während die große Mehrheit der Erwachten pleite, arm und einfach ist?

Weil, verallgemeinert gesagt, Millionäre alles so ziemlich im Griff haben und sich mit 
materiellen Dingen unterhalten, die ihr Überleben sichern und lösen, und ihre 
Aufmerksamkeit auf seltene Autos, exotische Reisen, teures Essen und ihre Villen 
an den Küsten Korsikas richten. Auf der anderen Seite sind erwachte Menschen vor 
allem deshalb erwacht, weil sie viel gelitten haben, durch Nöte gegangen sind, 
einschließlich der Angst vor dem eigenen Untergang, der Zerstörung und dem Tod, 
was sie dazu gebracht hat, Antworten außerhalb der materiellen Welt zu suchen und 
so ihre Bewusstseinserweiterung zu fördern. Sie haben ihre Aufmerksamkeit nicht 
auf das Physische gerichtet.

Vielen Menschen, mich eingeschlossen, fällt es schwer, unsere Aufmerksamkeit 
darauf zu richten, in der physischen Welt zu sein oder zu haben. Wenn wir uns 
entspannen, befinden wir uns wieder auf anderen, leichteren Existenzebenen. Es ist 
nicht so, dass ich Astralerfahrungen machen kann, weil ich so viel Übung habe. Es 
ist genau andersherum: Ich muss mich konzentrieren und Energie aufwenden, um 
mich  ausreichend materiell zu halten, um diese Tasten auf meiner Tastatur zu 
drücken.

Ich möchte, dass man mich hier versteht. Es ist nicht so, dass ich weggehen kann, 
ich bin schon weg, ich komme nur manchmal "zurück".

Robert: Ich verstehe. Und warum ist "die Menschheit" so wichtig für dich? Warum 
überlässt du sie nicht ihrem Schicksal?

Yazhi: Als direkter Nachfahre von Ishtar fühle ich, Sophia mich dafür verantwortlich, 
Dinge in Ordnung zu bringen. Dinge, die ich zwar nicht verursacht habe, aber ich 
weiß, dass ich es selbst tun muss. Es ist meine Entscheidung.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

Dieser und alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: 
https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/

 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:

  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/c/RolfHofmannOfaatu

⭐ von YouTube zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu
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